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S’assurer que les coins du cadre sont coupés pour permettre l’assemblage du seuil et des moulures à 
briques

Be sure that aluminum frame corners are cut per the sketch, to allow for the installation of the 
brickmould and sill
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Mettre en place l’extension de seuil
Faire un trait de silicone sur toute la longueur du seuil (voir vues ci-dessous)

À chaque extrémités et au 12’’, visser l’extension de seuil au cadre avec des vis auto perçantes
Install sill extension

Do a silicone line on all the lenght of the sill (see pictures below)
At the end of the frame and every 12’’, install a self tapping screw

12’’

Silicone



2017-11-23 par SB Instruction I-131

I-131 : Installation des moulures à brique d’aluminium
Aluminum casing Installation Instruction

4

Placer ensuite les ancrages PVC des moulures à brique dans les rainures des extrusions d’aluminium, 
sur les cotés et au dessus, en pressant fermement.

Install the PVC brickmould anchors on top and sides by firmly pressing it into the groove on the side of 
the frame extrusion
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Placer les moulures à brique dans les ancrages en pressant fermement puis visser à la tête et au seuil 
Tel que représenté ci-dessous

Install the brickmould onto the frame and brickmould anchors by pressing firmly. Screw from the top into
the sidecasing and from the bottom into the side casing
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Appliquer du silicone (Supra expert clair conseillé) aux extrémités du seuil puis,
Placer les capuchons en plastique

Install a silicone seal (Supra expert is recommended) at the end of the sill nosing and install the end caps

Mettre du silicone (Supra expert clair conseillé) au niveau de la jonction des moulures à brique
(au 45°) ainsi qu’au seuil. Attention: remplir de silicone jusqu’aux ancrages plastiques

Install a silicone seal behind the casing on the 45° and at the bottom of the sill where the casing touches 
the sill. CAUTION : put silicone onto the aluminum brickmould and PVC anchors
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Appliquer de la colle à bois pour applications extérieures sur le seuil et clouer le sur le cadre.
1 clou tous les 12’’ 

Apply exterior wood glue onto the sill and install the sill nosing.
Nail it every 12’’

Colle
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Appliquer de la colle à bois pour applications extérieures sur les moulures à brique et clouer les sur le 
cadre. 1 clou tous les 12’’

Apply exterior wood glue on the casing and install it onto the frame with nails every 12’’

Colle / Glue

Colle / Glue

Colle / Glue

Glue
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Appliquer du silicone (Supra expert clair conseillé) à la jonction des moulures à brique et du cadre, 
jusqu’au seuil, uniquement à l’intérieur.

Install a silicone seal (Supra expert is recommended) at the joint behind the casing where it meets the 
frame down to the bottom of the sill nosing

Glue

Silicone seal


